

Carter se enfrenta a huelga de obreros

Washington, abril 13. (AP). (Por Ary Moleon). Los sindicatos de la industria del vestido celebraron hoy reuniones y se lanzaron en marchas callejeras para forzar al presidente Jimmy Carter a disponer medidas que contengan la importación de ese renglón.

La ola de presión en 40 Estados de la Unión se produjo en momentos en que los delegados latinoamericanos al Consejo Económico y Social de la Organización de los Estados Americanos negociaban una liberalización aún mayor del acceso de su producción al mercado norteamericano.

El año pasado la América Latina aportó

354 de los 3.633 millones de dólares que se gastaron en la importación de vestidos.

La protesta se inició en el distrito fabril de Nueva York. Algunos patronos se unieron al movimiento cerrando las puertas de sus fábricas para engrosar la marcha hasta una de las principales plazas de la ciudad.

"Tenemos que reducir las importaciones", dijo uno de los dirigentes sindicales. "Los Estados Unidos se han convertido en el blanco de todos los productores de vestido".

Los sindicatos del ramo movilizaron a 1.1 millón de militantes, algunos de los cuales portaban carteles que decían "más importa-

— Pasa a la página 44 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

GUARDIA DE HONOR. Karsruhe, abril 13. (AP). Los ataúdes cubiertos con banderas del fiscal federal de Alemania Occidental Siegfried Bubak, su chofer y un policía, asesinados por un motociclista que los ametralló la semana pasada, son-custodiados por una guardia de honor del ejército alemán en una iglesia de Karsruhe.

Autonomía de U. Dominicana no se suprimirá, dijo Balaguer

Santo Domingo, abril 13. (UPI). El gobierno dio seguridades de que la autonomía de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), del Estado, no será suprimida, aunque sugirió la posibilidad de que se ejerza sobre ella un control oficial sobre el manejo de los fondos que mensualmente le otorga el fisco. La universidad se halla ocupada por fuerzas del ejército y la policía desde el once de marzo pasado, luego de que ocurrieran allí violentos enfrentamientos callejeros con un balance de 15 heridos, entre policías y estudiantes y un centenar de detenidos.

El presidente Joaquín Balaguer dijo anoche que la autonomía de la UASD, que él mismo concedió

en 1961 cuando encabezaba un gobierno de transición a la dictadura de Trujillo y el paso hacia un régimen democrático, no está en peligro.

En declaraciones ofrecidas durante un coloquio con empresarios y locutores de radio en el

— Pasa a la página 55 —

Francia ayuda al gobierno de Zaire por intereses en Africa

Paris, abril 13. (AP). (Por Paul Treuthardt). Las críticas gaullistas así como los intereses económicos y políticos en Africa impulsaron al presidente Valéry Giscard d'Estaing a ayudar al amenazado régimen del presidente Mobutu Sese Seko de Zaire. El anuncio de que Francia suministra aviones de carga para trasladar los abastecimientos para las tropas marroquíes enviadas a luchar en favor de Mobutu provocó una lluvia de protestas de los dirigentes izquierdistas.

"¿Por qué tenemos que intervenir?" es el comentario más frecuente en una encuesta de opinión pública tomado al azar y un sentimiento del que se hace eco gran parte de la prensa.

Pérez inaugura 1ª reunión L. A. de ministros de planificación

Caracas, abril 13 (Latin). El presidente Carlos Andrés Pérez inaugura aquí la primera reunión de ministros de planificación de América Latina y del Caribe en la cual se analizarán los problemas de la inflación en la subregión y se procura una coordinación de las políticas económicas frente a la crisis mundial. Un total de 20 ministros y jefes de planificación aseguraron su participación en las deliberaciones que se extenderán hasta el sábado.

Fuentes allegadas a la reunión señalaron que los funcionarios tratarán de dar carácter institucional a la conferencia, con el fin de disponer de un medio capacitado para analizar y solucionar los problemas económicos de América Latina y el Caribe.

Los países que aseguraron su participación son Argentina, Bolivia, Brasil, Colombia, Costa Rica, Cuba, Chile, El Salvador, Haití, Honduras, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, República Dominicana, Ecuador, Guatemala, México, Surinam y Venezuela.

Las reuniones estarán presididas

— Pasa a la página 45 —

Caen terroristas acusados en matanza de policías mexicanos

México, D. F., abril 13 (AP). La policía anunció la captura de tres terroristas que participaron

— Pasa a la página 55 —



LE CONMUTAN PENA. Abril 13. (AP). El presidente Carter conmutó ayer la pena de 20 años por la de 8 al condenado G. Gordon Liddy por el asalto en el caso Watergate.

Latinoamérica espera nueva etapa de relaciones con E. U.

Washington, abril 13 (AP). (Por Ary Moleon). El presidente Jimmy Carter se presentará mañana ante el consejo político de la Organización de los Estados Americanos para explicar los alcances de la política que se propone seguir su gobierno hacia la América Latina. El presidente colombiano del cuerpo, Juan Pablo Gómez Pradilla, dijo que "esperamos con interés el discurso, pues puede abrir una nueva etapa en las relaciones hemisféricas".

El discurso de Carter coincidirá con el octogésimo séptimo aniversario del primer intento de los países de este continente por organizarse en un orden de paz que permita su desarrollo económico y bienestar social de sus pueblos.

En fuentes competentes se anticipa que Carter ratificará la decisión de seguir interesándose por la situación de los Derechos Humanos conforme a las obligaciones asumidas dentro de la carta que incluye aquel principio entre los doce en que se fundamenta la

— Pasa a la página 55 —

Conjurar disidencias en fuerza armada española trata Suárez

Madrid, abril 13 (Latin-Reuter). (Por Ernesto Mendoza). El primer ministro español, Adolfo Suárez González, trató de conjurar disidencias en el seno de las fuerzas armadas después que el ministro de Marina renunciara en protesta por la legalización del Partido Comunista. Fuentes gubernamentales dijeron que Suárez González parecía estar teniendo éxito en evitar que los generales conservadores siguieran el ejemplo del almirante Gabriel Pita de Veiga.

Pita, de 68 años, renunció el lunes, dos días después que el gobierno anunciara el status legal para el Partido Comunista mientras millones de españoles se hallaban disfrutando de sus vacaciones pascales.

Muchos generales comparten los

sentimientos anticomunistas del almirante y la principal preocupación de Suárez González es que otros puedan seguir las huellas del ex ministro. agregaron las fuentes.

El Consejo Supremo del Ejército, que está integrado por los comandantes de las nueve regiones militares de España, mantuvo una

— Pasa a la página 53 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TRABAJADORES EN HUELGA. Nueva York, 13 de abril. (AP). Algunos de los miles de obreros de la costura de Nueva York que dejaron sus centros de trabajo al mediodía de hoy para participar en una demostración contra la importación de ropas pro-

ducida con jornales bajos en talleres en el extranjero. Los trabajadores culpaban a la ropa importada por la pérdida de cientos de miles de empleos en Estados Unidos.